

Felicita canciller de RPDC a su homólogo de Cuba

Image not found or type unknown



Imagen: Prensa Latina.

Pyongyang, 2 sep (RHC) La Canciller de la República Popular Democrática de Corea -RPDC-, Choe Son Hui, felicitó a su homólogo cubano, Bruno Rodríguez, en ocasión del aniversario 63 del establecimiento de relaciones diplomáticas bilaterales, se conoció este sábado.

La agencia estatal de noticias ACNC informó que la misiva apunta que brillará aún más en el futuro la tradición de vínculos de amistad y cooperación Corea-Cuba, basada en el invariable principio revolucionario y la camaradería.

Por su parte, el diario coreano Minju Josen afirmó en un editorial que la RPDC y Cuba siguen luchando hombro con hombro por defender el socialismo y estrechan cada día su amistad fraternal

El periódico resaltó la valía del presidente Kim Il Sung, del secretario general del Partido del Trabajo Kim Jong Il, y de los líderes de la Revolución cubana, Fidel y Raúl Castro Ruz.

Los dos países mantienen firmemente la bandera de la independencia antiimperialista y del socialismo - señaló- y se apoyan mutuamente en medio de la complicada situación internacional, lo que fortalece aún más las relaciones de amistad.

Minju Joson recordó que, en noviembre del 2018, el máximo líder de la RPDC, Kim Jong Un, recibió en Pyongyang al primer secretario del Partido Comunista y presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel.

En esa ocasión, ambos reafirmaron la voluntad de los dos países de ser fieles a la historia y de fortalecer sostenidamente las relaciones de amistad, camaradería y cooperación estratégica, apuntó el diario. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/332995-felicita-canciller-de-rpdc-a-su-homologo-de-cuba>



Radio Habana Cuba